



9月21日(日)愛知県尾張旭市にあるシーゲッツで毎年恒例の琵琶湖ツ 手続きに関してもお店が親切丁寧にアドバイスしてくれるので、参加者 ーリングが開催された。シーゲッツは今年5月に店舗をリニューアルオ も事前にスムーズに取得出来ていたようだ。長浜港を出発したメンバ 一プンしたばかりで、清潔感のある店内には最新のPWCやマリン用品 がビッシリと並ぶ。その他にも今話題沸騰の3輪車Can-am 一は気持ち良さそうに琵琶湖を走って行く。景色を楽しみながらPWC SPYDERの展示や雪山を豪快に走り抜けるski-dooを展示しており、 を走らせて行き、途中で適度に休憩を取る。 先頭を走るシーゲッツ西本 年中大自然の中で楽しむ遊びをいくつも提案してくれる。また、毎年様 社長は琵琶湖のツーリングコースを知り尽くしており、状況に応じたコ 々なイベントを企画しており、大勢のライダーが集まるPWCツーリン ース設定や休憩するタイミングも非常に適確だ。今回のツーリングで グはシーゲッツの中でも人気イベントのひとつだ。今回も出発地点となはフライボードのパフォーマンスが披露されたり、PWCに混ざってウェ った長浜港に到着すると、既にPWCの揚降準備をしている沢山の人で ーブボートが迫力ある走りでメンバーを楽しませてくれた。その後は湖 合、事前に適合証を取得してマシンに貼っておく必要がある。こうした アを目指してPWCを走らせていく。しばらくして見えてきた琵琶湖大

一はまず琵琶湖を南下していく。当日の水面は本当に穏やかでメンバ 賑わっていた。今回のロケーションである琵琶湖でPWCを走らせる場 面穏やかな琵琶湖の風景を眺めながら昼食会場でもあるロータリーピ



ウェイク艇が並ぶここでは、琵琶湖を見ながら本格的なBBQを食べる 事が出来た。美味しいお肉や海鮮をお腹一杯楽しみながら、ライダー達 は芝生で休憩したりマシンの情報交換等で有意義な時間を過ごしてい た。昼食後はPWCを走らせ白鬚神社を目指す。ここでも開放感溢れる 加速を楽しみながら、それぞれが琵琶湖の雄大な自然を楽しむ。白鬚袖 社で記念撮影をした後は、竹生島までもうひとっ走り。途中何度も西本 社長が適度に休憩を挟みながら、メンバーの体力にしっかりと気を配っ ていたため、まだまだメンバーは元気一杯だ。竹生島で記念撮影した後 は長浜港に戻りツーリング終了。メンバーには心地良い充実感が漂い、 シーズンの思い出にまたひとつ新しい思い出が加わったのであった。

